

# PlantaDoce.

Entorno

## La industria farmacéutica se hace fuerte en el extranjero: dispara sus exportaciones un 44,8% desde el inicio de la crisis

Las exportaciones españolas de productos farmacéuticos aumentan más que las totales, que crecen un 37,57% en la última década.

Alberto Escobar  
26 jun 2017 - 05:00



La industria farmacéutica española gana peso económico en el extranjero. Las exportaciones del sector se dispararon un 44,8% entre 2007 y 2016, de 7.351 millones de euros a 10.645 millones de euros, según los datos publicados por el Instituto Español de Comercio Exterior (Icex).

Las exportaciones de bienes y servicios en el conjunto de la economía española entre 2007 y 2016 crecieron un 37,57%. España pasó de ingresar 185.000 millones de euros a 245.530 millones de euros por la venta de productos farmacéuticos al extranjero. De esta manera, las exportaciones españolas de fármacos se anotaron un mayor

---

# PlantaDoce.

---

crecimiento que las exportaciones totales, siete puntos porcentuales más a lo largo de este periodo.

La evolución en las exportaciones de productos farmacéuticos es dispar. El mejor dato se registró en el ejercicio 2010, con un incremento del 12,82% (9.106 millones de euros). En 2011 y 2012 España volvió a aumentar su recaudación producida por las ventas de fármacos, para más tarde, en 2013 y 2014, caer de nuevo (con descensos del 1,2% y del 2,5%, respectivamente).

Aunque en 2015 se produjo un repunte exportador del 8,3%, en 2016 las ventas al extranjero descendieron un 4,3%, de 11.128 millones de euros a 10.645 millones de euros.

## **El mejor dato de exportaciones de fármacos se registró en 2010, con un incremento del 12,82%**

El ránking de países donde España vendió un mayor número de productos farmacéuticos lo encabeza Suiza. Nuestro país obtuvo 1.667 millones de euros del estado del centro de Europa. En segundo lugar, se encuentra Alemania, con 1.290 millones de euros. El pódium lo cierra Francia, país del que España ingresó 787.344 millones de euros. A la cola del ránking se encuentran República Checa, Brasil y México, que aportaron un total de 333.770 millones de euros en 2016 a la economía estatal.

Por provincias, Barcelona y Madrid son la dos que más ingresaron en 2016 por las exportaciones de productos farmacéuticos al extranjero. La Ciudad Condal recaudó un total de 4.441 millones de euros, mientras que la capital de España se embolsó 4.309 millones de euros.

En la evolución hasta el cuarto mes de 2017, España exportó productos farmacéuticos al extranjero por un valor económico de 3.709 millones de euros, un 5,9% más en comparación con el dato acumulado hasta abril de 2016.